

## Gerak cepat, Personil Kodim 1428/Mamasa bersama masyarakat padamkan kebakaran rumah

M Ali Akbar - [SULBAR.JURNALIS.ID](http://SULBAR.JURNALIS.ID)

Oct 3, 2023 - 15:07



Mamasa - Personil Kodim 1428 Mamasa Bersama masyarakat Membantu pemadaman kebakaran Yang Mengakibatkan 3 Rumah Dan 2 Kios Terbakar Hangus di Lingkungan Betel Kelurahan Tawalian Kab Mamasa, Senin (02/10/2023)



Saksi Sdri. Bidoponi (Pemilik Kios) mengatakan melihat api pertama dari lantai dua di rumah milik Sdri. Dian medelin, kemudian Sdri. Bidoponi berteriak "kebakaran" kemudian Sdri. Dian medelin yang sedang mandi mendengar teriakan dan keluar melihat api sdh mulai membesar dari rumah lantai 2 miliknya, setelah itu sdri. Dian medelin mematikan listrik dan megambil tabung gas keluar rumah.

Kemudian warga berdatangan berusaha memadamkan api dengan alat seadanya, karena rumah terbuat dari kayu sehingga api menjalar ke rumah milik Sdr. Sambolangi Pada Pukul 17.15 Mobil Pemadam Datang Sehingga Kebakaran Berangsur angsur bisa di atasi, meskipun tidak menimbulkan korban jiwa namun Kerugian di perkirakan 150 juta Rupiah.



Ditemui di tempat terpisah, Komandan kodim 1428/Mamasas Letkol Arh Dodo Sahata Manullang S.I.P memberikan apresiasi dan terima kasih atas kesigapan anggotanya membantu masyarakat binaannya yang ada di Desa.

“Saya sudah memberikan instruksi untuk terus membaaur dan menyatu ke masyarakat, dengan mengintensifkan Komunikasi Sosial (Komsos) yang sudah terjalin, sehingga setiap perkembangan dan permasalahan di desa cepat diketahui. Dan alhamdulillah, ini memang sudah berjalan,” ujar Dandim.

Ia berharap, sebagai Satuan Komando Kewilayahan (Satkowil) harus mampu melakukan deteksi dini dan cegah dini setiap permasalahan yang ada di masyarakat, sehingga semua masalah bisa diselesaikan secara baik dan benar, sesuai ketentuan yang ada.

Dandim berharap, warga yang mengalami kerugian atas musibah tersebut agar tabah dan sabar, dan semua pihak serta seluruh elemen dapat bersinergi untuk membantu korban kebakaran.